
 

PESQUISAR MOSTRA QUE 30%  
DOS BRASILEIROS SÃO PETISTAS,  

E 22% BOLSONARISTAS   
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Parque Jurassic Land 
invade o Jardim 
Guadalupe
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ESCOLA NA 
MARÉ E ACABAM PRESOS  POLÍCIA, P7

MONSTRO INVADE CRECHE MONSTRO INVADE CRECHE 
E MATA 4 CRIANÇAS COM E MATA 4 CRIANÇAS COM 
GOLPES DE MACHADINHAGOLPES DE MACHADINHA

VACINAÇÃO CONTRA A GRIPE  
COMEÇA NA PRÓXIMA SEGUNDA 

 GERAL, P3

ZICO REVELA QUEM  
ELE QUER TREINANDO  

A SELEÇÃO
ESPORTE, P11

CAMPO GRANDE RECEBE 
FEIRÃO DE EMPREGO NO DIA 12
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PM RECUPERA CARGA DE  
MILHÕES NA ZONA OESTE DO RIO    

POLÍCIA, P6

O ATAQUE OCORREU MENOS 
DE DEZ DIAS APÓS UMA 

ESCOLA EM SÃO PAULO SER 
ALVO DE UM ALUNO QUE 

MATOU A PROFESSORA COM 
GOLPES DE FACA E DEIXOU 

OUTRAS TRÊS FERIDAS, ALÉM 
DE UM ESTUDANTE. DESDE 
2011, MAIS DE 10 ESCOLAS 
FORAM ATACADAS POR 
CRIMINOSOS NO BRASIL. 

OUTRAS 5 CRIANÇAS ESTÃO 
FERIDAS.. POLÍCIA, P7

MOSTRA MOSTRA 
CORPÃO EM CORPÃO EM 
FORMA APÓS FORMA APÓS 
SEPARAÇÃO SEPARAÇÃO 
CULTURA, P8CULTURA, P8
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Instituto ouviu 
2.028 pessoas 

com 16 anos ou 
mais nos dias 29 

e 30 de março, 
em 126 cidades. 

A margem de 
erro da pesquisa 
é de dois pontos 

para mais ou 
para menos
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O ministro Gilmar Men-
des, do Supremo Tribunal 
Federal (STF), decidiu sus-
pender trecho de uma lei que 
prevê a legalidade presumida, 
sem necessidade de compro-
vação, do ouro vendido no 
Brasil, bem como a boa-fé 
dos compradores do metal. 

Com a decisão, ele aten-
deu a pedido do Partido 
Verde (PV), feito numa ação 
direta de inconstitucionali-
dade protocolada em janeiro 
deste ano, após a repercus-
são dos graves impactos 
humanitários e ambientais 
do garimpo ilegal na Terra 
Indígena Yanomami. 

O PV argumentou que a 
norma, que consta no artigo 
39 da Lei 12.844/2013, 
“inviabilizou o monitora-
mento privado ao desrespon-
sabilizar o comprador, o que 
incentivou o mercado ile-
gal, levando ao crescimento 
da degradação ambiental e 
ao aumento da violência 
nos municípios em que o 
garimpo é ilegal”. 

O ministro concordou 
com o argumento, frisando 
ser “preciso que esse con-
sórcio espúrio, formado 
entre garimpo ilegal e orga-
nizações criminosas, seja o 
quanto antes paralisado. O 
provimento de medida cau-
telar, pelo Supremo Tribunal 
Federal, é o meio adequado e 
necessário para tanto”.

Além de suspender o tre-
cho da lei que trata do assunto, 
Gilmar Mendes deu 90 dias 
para que o governo federal 
adote um novo marco nor-
mativo para a fiscalização do 
comércio do ouro, “especial-
mente quanto à verificação da 
origem legal” do metal. 

O ministro do STF justi-
ficou a urgência da liminar 
(decisão provisória) ante os 
danos ambientais e humani-
tários e o aumento da crimi-
nalidade generalizada pro-
vocados pelo garimpo ilegal. 
Ele submeteu a decisão para 
referendo do plenário do STF, 
em plenário virtual, o mais 
rápido possível. 

O presidente do Banco Cen-
tral, Roberto Campos Neto, 
afirmou ontem que a proposta 
de arcabouço fiscal apresen-
tada pela área econômica do 
governo é “super positiva” e 
evita uma trajetória “explosiva” 
para a dívida pública.

Em evento público do Bra-
desco, ele ponderou, entre-
tanto, que é preciso aguardar 
a avaliação da proposta pelo 
Congresso Nacional, para ver 
se haverá alterações, e sua sub-
sequente aprovação.

“Nossa avaliação é super 
positiva, reconhecemos o 
esforço. Vamos ver aí com vai 
se passar o processo de apro-
vação no Congresso, se vai ter 
alguma modificação”, acres-
centou Campos Neto.

Campos Neto acrescen-
tou que medidas relativas às 
contas públicas, como a nova 
regra fiscal, são importantes, 
pois afetam o canal de expec-
tativas do mercado financeiro, 

mas que não há uma relação 
“mecânica” entre ela e a taxa 
básica de juros.

“É importante delinear 
alguns limites. O primeiro é 
que não existe relação mecâ-
nica entre o fiscal e taxa de 
juros, as vezes na forma como 
é colocada. O importante pra 
gente é atuar dentro do sistema 
de metas, nós temos uma meta 
de inflação, olhamos as expec-
tativas”, afirmou o presidente 
do BC.

6���)��+��?���

A equipe econômica, che-

fiada pelo ministro da Fazenda, 
Fernando Haddad, anunciou 
na semana passada a proposta 
para a nova regra para as contas 
públicas, apelidado de “arca-
bouço fiscal”, que visa substi-
tuir o teto de gastos - que limita 
a maior parte das despesas à 
inflação do ano anterior.

O projeto de lei complemen-
tar, porém, ainda precisa ser 

enviado ao Congresso Nacio-
nal, o que o governo indica que 
fará até o dia 15 de abril. E, 
depois, ainda tem de ser apro-
vado pelo Legislativo para ter 
validade.

A proposta de arcabouço 
contempla um espaço para 
aumento real de gastos de 0,6% 
a até 2,5% ao ano (acima da 
inflação), que será limitado a 
70% da variação da receita do 
ano anterior.

E traz metas para as con-
tas públicas com base o resul-
tado primário (que conside-
ram receitas e despesas, sem 
contar os juros da dívida). O 
governo informou que busca 
zerar o déficit fiscal em 2024 
e buscar resultados positivos 
em 2025 e 2026.

Se as metas de resultado 
primário não forem cumpri-
das, o crescimento da des-
pesa fica limitado a 50% do 
aumento da arrecadação no 
ano seguinte.
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P
esquisa do Datafo-
lha, divulgada pelo 
jornal “Folha de 
S.Paulo” ontem,  

aponta que 30% dos entre-
vistados se definem como pe-
tistas, enquanto 22% se di-
zem bolsonaristas.

O Datafolha ouviu 2.028 
pessoas com 16 anos ou mais 

nos dias 29 e 30 de março, 
em 126 cidades. A margem 
de erro da pesquisa é de dois 
pontos para mais ou para 
menos.

6�	�@�����������@��A
• 30% dos entrevistados dis-

seram ser petistas (antes 
era 32%)

• 22% dos entrevistados 
disseram ser bolsonaris-
tas (antes era 25%)

• 22% disseram ser neutros 
(antes era 20%)

• 10% disseram ser mais 
próximos do petismo 
(antes era 9%)

• 9% disseram ser mais pró-
ximos do bolsonarismo 

(antes era 7%)
• 5% disseram nenhum (antes 

era 5%)
• 2% não souberam respon-

der (antes era 1%)

De acordo com o levan-
tamento, os entrevistadores 
do instituto apresentaram 
uma escala de 1 a 5 para os 

entrevistados, sendo 1 bol-
sonarista, 2, mais próximo 
do bolsonarismo, 3, neutro, 
4, mais alinhado ao petismo 
e 5, petista.

O PT é o partido do atual 
presidente, Luiz Inácio Lula 
da Silva (PT), que sucedeu Jair 
Bolsonaro (PL), ex-presidente 
que não foi reeleito.

Reprodução
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RONDA DO POVO

DIVULGAÇÃO

O Estado do Rio de 
Janeiro registrou um aumento 
de 18,3% no número de noti-
ficações de acidentes de tra-
balho em 2022 em compara-
ção com os 12 meses ante-
riores. Foram 38.363 regis-
tros — 5.943 casos a mais. 
Os dados são do Observató-
rio de Segurança e Saúde no 
Trabalho, coordenado pelo 
Ministério Público do Tra-
balho (MPT) e pelo Escri-
tório da Organização Inter-
nacional do Trabalho (OIT) 
para o Brasil.

Os acidentes contabiliza-
dos incluem doenças ou aci-
dentes relacionados com a 
atividade laboral que provo-
quem lesão corporal ou per-
turbação, temporária ou per-
manente, da capacidade para 
o trabalho.

O Rio de Janeiro, res-
ponsável por 7% dos casos 
de acidentes de trabalho 
em todo o país, é o sexto 

estado em número de casos, 
ficando atrás de: São Paulo 
(204.157), Minas Gerais 
(63.815), Rio Grande do 
Sul (50.491), Santa Catarina 
(46.813) e Paraná (44.786).

A divulgação dos núme-
ros faz parte da programa-
ção do Abril Verde, campa-
nha do MPT-RJ que destaca 
a importância de medidas 
de prevenção de acidentes 
e doenças relacionadas ao 
trabalho.

As informações do estudo 
se baseiam em comunicações 
de acidentes de trabalho ao 
Instituto Nacional do Seguro 
Social (INSS).

Em todo o país, foram 
concedidos 149 mil benefí-
cios previdenciários decor-
rentes de doenças ou aciden-
tes de trabalho no emprego 
formal em 2022. No Estado 
do Rio, foram 9,5 mil con-
cessões de benefícios aciden-
tários.

A 
campanha nacio-
nal de vacinação 
contra a gripe vai 
começar na próxi-

ma segunda-feira (10) em todo 
o Estado do Rio de Janeiro. A 
dose anual pode ser tomada 
com outras vacinas do calen-
dário, como a da Covid.

O objetivo é que mais de 
6 milhões de pessoas sejam 
imunizadas, atingindo a meta 
de 90% de vacinação em cada 
um dos grupos prioritários. 
São eles:
>> Crianças de 6 meses a 
menores de 6 anos de idade (5 
anos, 11 meses e 29 dias);
>> Trabalhadores da saúde;
>> Gestantes e puérperas;
>> Professores do ensino básico 
e superior;
>> Povos indígenas;
>> Idosos com 60 anos ou mais 
de idade;
>> Profissionais das forças de 
segurança e salvamento;
>> Profissionais das Forças 
Armadas;
>> Pessoas com doenças 
crônicas não transmissíveis 
e outras condições clínicas 
especiais (independentemente 
da idade);
>> Pessoas com deficiência 
permanente;

>> Caminhoneiros;
>> Trabalhadores de transporte 
coletivo rodoviário para 
passageiros urbanos e de longo 
curso;
>> Trabalhadores portuários;
>> Presos e agentes penais;
>> Adolescentes e jovens de 12 
a 21 anos de idade sob medidas 

socioeducativas.
O subsecretário munici-

pal de Promoção, Atenção Pri-
mária e Vigilância em Saúde, 
Renato Cony, informa que a 
vacinação contra a gripe não é 
indicada para crianças meno-
res de 6 meses de idade nem 
para pessoas com histórico 

de alergias graves à vacina da 
influenza. Para a população 
que estiver com febre mode-
rada ou grave, a orientação é 
adiar a ida ao posto.

A Anvisa informa que, após 
a vacinação contra gripe, doa-
dores de sangue precisam espe-
rar 48 horas para doar nova-

mente.
Para quem teve Covid, a 

indicação é esperar quatro 
semanas após o início dos sin-
tomas ou o resultado positivo 
do exame.

A vacina contra a Influenza 
pode ser tomada junto com 
outras do calendário nacio-

nal de vacinação e com outros 
medicamentos, exceto para 
crianças de 5 a 11 anos. Esse 
grupo precisa aguardar 15 dias 
entre as vacinas e priorizar a 
dose contra a Covid-19.

CASOS DE  
SÍNDROME GRIPAL

O RJ identificou que os 
atendimentos por pacientes 
que chegaram com síndrome 
gripal dobraram desde o início 
deste ano. A Secretaria Muni-
cipal de Saúde (SMS) infor-
mou que, até agora, já exis-
tem 320 mil casos positivos 
de síndromes gripais desde o 
início do ano até agora, mas o 
estado afirma que está inves-
tindo em novos leitos de saúde 
para exclusivo tratamento da 
população com sintomas gri-
pais.
>> Entre os dias 5 e 11 de março 
(semana epidemiológica 10): 
1.124 atendimentos
 >> Entre os dias 12 e 18 de 
março (semana epidemiológica 
11): 1.159 atendimentos
>> Entre os dias 19 e 25 de março 
(semana epidemiológica 12): 
1.275 atendimentos
>> Entre os dias 26 de março e 1º 
de abril (semana epidemiológica 
13): 1.357 atendimentos.

O Órgão Especial do Tri-
bunal de Justiça do Rio jul-
gou inconstitucional a lei 
que autorizava o Executivo 
municipal a conceder gratifi-

cação extraordinária aos pro-
fissionais da Saúde durante o 
estado de calamidade pública 
pela pandemia da Covid-19. 
O entendimento da última 

segunda-feira atendeu a uma 
Ação Direta de Inconstitucio-
nalidade (ADI) apresentada 
pela Prefeitura do Rio.

O caso é referente à Lei 

6.768, de 31 de agosto de 2020, 
de autoria dos vereadores à 
época: Dr. Jorge Manaia, Leo-
nel Brizola, Cesar Maia, Dr. 
Carlos Eduardo, Jones Moura, 

Vera Lins, Luciana Novaes, 
Rosa Fernandes e Rocal, pro-
mulgada pela Câmara Muni-
cipal. Na decisão, a relatora, 
a desembargadora Marília de 

Castro Neves Vieira, disse que 
a lei interferia na competên-
cia dos Poderes e que afetaria 
a gestão orçamentária, com-
petência do Executivo.

Vacinação anual contra a gripe 
no RJ começa na segunda-feira

A vacina poderá ser 
tomada junto a outras 
do calendário nacional 
de vacinação, como a da 
Covid-19

Órgão Especial do TJ-RJ entende que lei que previa  
gratificação a servidores da saúde é inconstitucional

SEMANA COMEÇA COM SOL, MAS FERIADO 
DA SEMANA SANTA TERÁ CHUVA NO RIO
Hoje o termômetro segue estável e deve marcar mínima de 20°C e 
máxima de 31°C. O dia também será de sol entre nuvens, com aumento 
significativo durante a manhã. Porém, diferentemente da quarta, podem 
ocorrer pancadas de chuva à tarde.
A Sexta-Feira Santa (7) será de sol com muitas nuvens, com o tempo 
ainda mais fechado que o dia anterior. Há previsão de pancadas de chuva 
à tarde e à noite. Os termômetros devem marcas temperatura máxima 
de 30°C e mínima de 20°C. O sábado (8) e o Domingo de Páscoa (9) vão 
ter características parecidas. Nos dois dias, o sol vai aparecer entre as 
nuvens. Também há previsão de chuva rápida durante o dia e à noite. 
As temperaturas ficam entre 22°C e 31°C, porém, o domingo deve ser 
um pouco mais frio. O aviso de ressaca da Marinha do Brasil chegou ao 
fim na manhã desta terça-feira (4), às 9h. Desta vez, as ondas estavam 
atingindo de 2,5 a 3 metros.

CASAL MORRE ATROPELADO  
POR ÔNIBUS EM SÃO CRISTÓVÃO
Um casal morreu após ser atropelado por um ônibus na manhã desta 
quarta-feira (5), na Rua General Herculano Gomes, próximo ao Hospital 
Quinta D’or, em São Cristóvão, Zona Norte do Rio. Bombeiros foram 
acionados às 7h24 para socorrer um homem de aproximadamente 30 
anos e uma mulher, de 25. Porém, ao chegarem no local, os dois já 
estavam sem vida. De acordo com a corporação, os corpos permanecem 
na via para realização de perícia.  Segundo testemunhas, o casal, que 
é da comunidade da Mangueira, estava de bicicleta no momento do 
acidente.  A Polícia Militar informou que o motorista do ônibus envolvido 
no atropelamento foi encaminhado à 17ª DP (São Cristóvão) para prestar 
esclarecimentos. O acidente chegou a ocupar duas faixas da via, no 
sentido Mangueira, mas já foi liberada. 

RJ registra aumento 
de 18,3% em casos de 
acidentes de trabalho

Mesmo com o mau tempo, temperaturas permanecem  
estáveis em toda a cidade

Bombeiros foram acionados, mas, ao chegarem no local, vítimas já 
estavam sem vida
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quatro hotéis cinco estrelas e 
moradias de alto padrão numa 
restinga entre o mar e a lagoa 
Costa do Sol.

Após 13 anos de disputas 
nos tribunal envolvendo ques-
tões ambientais que travaram a 
iniciativa, a empreitada chega 
com a promessa de te uma 
Reserva Particular do Patrimô-
nio Natural (RPPN), a instala-
ção de um Centro de Referên-
cia Ambiental em parceria com 

cinco universidades públicas e a 
proteção de uma espécie endê-
mica da região, conhecida como 
peixe das nuvens.

A construção dos três pri-
meiros hotéis terá início até 
o fim do ano. No total, serão 
1.100 quartos. Os três serão 
geridos pela Marriot Interna-
cional. Um deles marcará a che-
gada à América do Sul da ban-
deira Ritz-Carlton Reserve, con-
siderada uma das mais exclusi-

vas do mundo. Outro será um 
resort all inclusive do JW Mar-
riott. E o terceiro será o Rock 
In Rio Autograph Collection, o 
primeiro temático do festival. 
Um dos hotéis cinco estrelas do 
empreendimento será o Maraey 
Golf Resort, que contará com 
um campo de 18 buracos dis-
tribuídos em 70 hectares, den-
tro de todas as especificações 
para receber competições ofi-
ciais internacionais.

Na esfera residencial, é espe-
rada a construção de mais de 8 
mil casas. A ideia é erguer um 
bairro inteligente em Maricá, 
com tecnologias da informa-
ção e comunicação implemen-
tadas em parceria com a Sie-
mens, e mobilidade sustentável, 
com mais da metade da frota 
que circulará no complexo for-
mada por veículos elétricos ou 
híbridos: há um acordo com o 
BMW Group Brasil para incen-

tivar esse transporte. O com-
plexo contará, ainda, com uma 
universidade de hotelaria e alta 
gastronomia gerida pela mais 
reconhecida bandeira interna-
cional do setor, além de um 
centro técnico de formação, 
em parceria com a Prefeitura 
de Maricá, para qualificação 
da população. Em seu compo-
nente residencial, o empreen-
dimento prevê diversas tipolo-
gias de uso.

Investimentos chegam a ordem de R$ 11 bilhões

Divulgação

AVISO DE LICITAÇÃO
LICITAÇÃO Nº: 027/CPL/2023
MODALIDADE: PREGÃO ELETRONICO
PROCESSO: 1414/2022
REQUISITANTE: SECRETARIA MUNICIPAL DE PROTEÇÃO E DEFESA CIVIL
REALIZAÇÃO: 12/04/2023
HORA: 15:00 hs

OBJETO: REGISTRO DE PREÇOS PARA UMA EVENTUAL E 
FUTURA CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA 
FORNECIMENTO DE EQUIPAMENTOS E MATERIAIS PERMANENTES 
de forma parcelada consonante a necessidade, DESTINADO A 
ATENDER A DEMANDA DA SECRETARIA MUNICIPAL DE PROTEÇÃO 
E DEFESA CIVIL. 

O Município de Japeri - RJ torna público para ciência dos interessados 
que, o Pregão Eletrônico 027/CPL/2023, com abertura marcada para 
o dia 12/04/2023 às 15:00 horas, fi ca declarado ADIADO para o dia 
20/04/2023 às 11h.

LILIAN VILAS GOMES
Pregoeira – CPL

Prefeitura Municipal de Japeri
CPL/SEMUG

ESTADO DO RIO DE JANEIRO

AVISO DE ADIAMENTO DE LICITAÇÃO
LICITAÇÃO Nº: 021/CPL/2023
MODALIDADE: PREGÃO ELETRONICO
PROCESSO: 8176/2022
REQUISITANTE: SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO
REALIZAÇÃO: 14/04/2023
HORA: 15:00 hs

OBJETO: REGISTRO DE PREÇOS PARA CONTRATAÇÃO DE 
EMPRESA ESPECIALIZADA PARA FORNECIMENTO DE EPIS 
E UTENSILIOS de forma parcelada conforme a necessidade, 
DESTINADO A ATENDER A DEMANDA ADMINISTRATIVA DA 
SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, pelo período de 12 (doze) 
meses. 

O Município de Japeri - RJ torna público para ciência dos interessados 
que, o Pregão Eletrônico 021/CPL/2023, com abertura marcada para 
o dia 14/04/2023 às 15:00 horas, fi ca declarado ADIADO para o dia 
20/04/2023 às 15h.

LILIAN VILAS GOMES
Pregoeira – CPL

Prefeitura Municipal de Japeri
CPL/SEMUG

ESTADO DO RIO DE JANEIRO

���������	
�����
�	�����
	�
�������������������

������

�������	
��	��
������
�����
�
������
��	����
�����	����	
�

�epois de intensas bata-
lhas judiciais, a cidade 
de Maricá, na região 
metropolitana do Rio 

está prestes a dar uma guina-
da em sua infraestrutura turís-
tica. O município começou as 
obras de megaempreendimen-
tos que prometem tranformar 
a região em um dos destinos 
mais visitados do país. O pon-
tapé inicial foi dado nesta se-
gunda-feira (03/04), conforme 
já divulgamos, com a constru-
ção do Maraey, futuro ecorsort 
sustentável que terá quatro ho-
téis cinco estrelas e moradias 
de alto padrão numa restin-
ga entre o mar e a lagoa Cos-
ta do Sol.

Após 13 anos de disputas 
nos tribunal envolvendo ques-
tões ambientais que travaram a 
iniciativa, a empreitada chega 
com a promessa de te uma 
Reserva Particular do Patri-
mônio Natural (RPPN), a ins-
talação de um Centro de Refe-
rência Ambiental em parceria 
com cinco universidades públi-
cas e a proteção de uma espé-
cie endêmica da região, conhe-
cida como peixe das nuvens.

Depois de intensas batalhas 
judiciais, a cidade de Maricá, 
na região metropolitana do Rio 
está prestes a dar uma guinada 
em sua infraestrutura turística. 
O município começou as obras 
de megaempreendimentos que 
prometem tranformar a região 
em um dos destinos mais visi-
tados do país. O pontapé ini-
cial foi dado nesta segunda-
-feira (03/04), conforme infor-
mou o jornal O Globo, com a 
construção do Maraey, futuro 
ecorsort sustentável que terá 

A manhã da última quinta-
-feira, dia 30 de março, foi de 
aprendizados de agricultura 
para alunos da Escola Muni-
cipal Vereador Américo dos 
Santos, que fica no Banco de 
Areia. Cerca de 20 estudantes 
da Educação Infantil tiveram a 
chance de participar da revita-
lização de dois canteiros agrí-
colas na unidade, através do 
plantio de mudas. As hortali-
ças plantadas foram de cebo-
linha, salsão/aipo e mostarda.

O contato com a terra des-
pertou o conhecimento e a 
empolgação das crianças. Mas 
essa é apenas algumas das pro-
postas da atividade. “O traba-
lho que vinha sendo feito nas 
escolas ganhou um novo foco. 
O lema agora é: da horta para 
o prato. Além de auxiliar na 
alimentação dos alunos, essa 

agricultura vai ajudar eles a se 
sensibilizarem com essas ques-
tões”, destaca Leandro Aze-
redo, coordenador de Ciên-
cias e Educação Ambiental da 
Secretaria Municipal de Educa-
ção de Mesquita. Antes disso, 
o também professor explicou 
assuntos relacionados aos cui-
dados com as plantas e organi-
zou uma atividade de planta-
ção com feijões e girassóis em 
vasinhos com os alunos.

Engenheiro agrônomo 
da prefeitura de Mesquita, 
Fábio Vilas Bôas acredita que 
a plantação local na unidade 
irá colaborar para a confia-
bilidade dos alimentos ofe-
recidos na merenda. “É mais 
um passo em direção à segu-
rança alimentar nas escolas 
da rede pública municipal de 
Mesquita”, diz ele.

Divulgação
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Como uma estratégia de 
combate à marginalização cul-
tural e a desigualdade social, 
este será o sétimo núcleo da 
ASMB no Rio de Janeiro, com 
aulas de violino, viola, vio-
loncelo, contrabaixo, flauta 
doce, teoria musical, prática 
de orquestra e reforço escolar. 
“Há muito tempo almejávamos 
estar atuando em São Gonçalo, 
pois conhecemos a realidade 
local e sabemos que é muito 
carente neste sentido. Através 
de um esforço coletivo que uniu 
a ONG, lideranças locais e a 
empresa comprometida com a 
causa social, felizmente esta-
mos concretizando esse obje-
tivo”, afirma Fiorella Solares, 
diretora do projeto.

O líder comunitário e vice-
-presidente da Associação dos 
Moradores e Amigos do Jardim 
Catarina, o Tchecheco Trindade 
Lima, reitera a importância da 
ação social. “Nossas crianças 

e a população, de modo geral, 
vivem constantemente por situ-
ações de conflitos e violência. A 
chegada deste projeto vai aju-
dar a ampliar a visão deles para 
o mundo, direcionando o foco 
em algo que liberta: a música. 
Aliás, ela não só liberta como 
salva vidas”, afirma.

O evento de inauguração 
contou com a apresentação da 
Camerata Jovem que já reali-
zou turnês no exterior e teve 
a oportunidade de se apresen-
tar em espaços de grande des-
taque como sede da Organiza-
ção das Nações Unidas (ONU) 
em Nova Iorque e em Genebra, 
Embaixada do Brasil em Ber-
lim, Concertgebouw em Ams-
terdam, entre outros.

Estiveram presentes os 
representantes da Águas do 
Rio, lideranças comunitárias 
do território e autoridades das 
áreas educacional e cultural do 
município de São Gonçalo.

Projeto vai benefi ciar crianças e jovens da 
comunidade do bairro Jardim Catarina
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Divulgação

Escola Municipal Vereador Américo dos Santos, no Banco 
de Areia, teve dois canteiros agrícolas revitalizados
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�escontraídos, 17 alu-
nos, entre oito e nove 
anos, da Escola Mu-
nicipal Vereador Pau-

lo Félix Saudade fizeram, nes-
ta quinta-feira (30), uma aula 
passeio por alguns pontos do 
município de Japeri. A ativi-
dade marcou o primeiro pas-
seio desenvolvido pela Secre-
taria Municipal de Educação 
(SEMED).

As crianças do terceiro 
ano visitaram a Câmara 
Municipal, onde foram rece-
bidas pelo presidente Wal-
ter Trajano. Passaram pelo 
ponto turístico da Pedra 
Lisa e em seguida percor-
reram as secretarias muni-
cipais do governo. Tam-
bém visitaram o Hospital 
Mumbai e outras reparti-
ções públicas.

O passeio tem o obje-
tivo de propiciar aos estu-
dantes da rede municipal 
a chance de conhecer pon-
tos importantes da cidade, 
aliando lazer , cultura e con-
teúdo de estudo dentro da 

sala de aula.
De acordo com a sub-

gestora da unidade esco-
lar Renata Reis, o passeio é 
uma oportunidade para os 
alunos conhecerem a cidade 
de Japeri. “O objetivo é mos-
trar para os alunos o nosso 

Divulgação

Aproveitando as temperatu-
ras amenas do outono, mora-
dores, turistas e veranistas 
estão aderindo à caminhada 
nas Dunas do Peró (Cabo Frio), 
que acontece todos os sába-
dos, a partir das 9h, com saída 
da porta do Hotel Paradiso, na 
Orla do Peró. O passeio conta 
com a orientação gratuita de 
um guia e tem apoio dos Ami-
gos do Peró e do Conselho de 
Desenvolvimento do Turismo 
da Costa do Sol (Condetur).

No passeio, que dura apro-
ximadamente 40 minutos, os 
caminhantes vão passar pelo 
trecho da praia – única de Cabo 
Frio com a Bandeira Azul – e 
conhecer a vegetação de res-
tinga, as dunas e as lagoas, onde 
os grupos ficam por uma hora, 
quando o guia Victor Diniz fala 
sobre a história de Cabo Frio e 
do ecossistema do Peró; além 
da conquista da Bandeira Azul 
para a praia do Peró.

“A estação do ano, março 
a junho, é um ponto positivo 
para os caminhantes, pois não 
temos o sol escaldante. A areia 
das dunas, que tem pouca con-

centração de mica e ferro, não 
é quente, permitindo cami-
nhar até descalço,” afirmou o 
guia turístico, lembrando que 
o termo era usado pelos índios 
tamoios para se referirem aos 
portugueses, que os expulsaram 
das suas terras para explorar o 
pau-brasil. Peró eram “pessoas 
desalmadas”.

Apesar de serem destinadas 
aos hóspedes do Hotel Para-
diso Peró, as caminhadas estão 
abertas a toda a população. A 
organização do evento reco-
menda aos interessados que 
levem água, passem protetor 
solar e usem boné.
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A Prefeitura de Mangaratiba, atra-
vés da Secretaria de Fazenda, iniciou 
o REFIS 2023 (Programa de Recu-
peração Fiscal). Com o programa é 
possível quitar impostos ou tributos 
municipais em atraso, com descontos 
garantidos e condições especiais de 
parcelamento. O benefício vale para 
pessoas físicas e jurídicas.

Para participar do REFIS, basta 
procurar um dos polos de atendi-
mento do programa (lista abaixo) 
e optar por uma das seguintes for-
mas pagamento:

�� �����������������������������
����  !���"#��$%#������%&���

�� ��#��&���������� '�(�)�������
* !�����������������$%#�����
�%&���

�� ��#��&���������� +�(�)�������
, !�����������������$%#�����
�%&���

�� ��#��&�����������-�(�)�������
. !�����������������$%#�����
�%&���

�� ��#��&�����������*�(�)�������
' !�����������������$%#�����
�%&���

�� ��#��&����������-/�(�)�������
- !�����������������$%#�����
�%&���

Os pagamentos podem ser fei-

tos em carnê, pix e cartão de cré-
dito ou débito.*

Não deixe para depois! Quite já 
suas dívidas com desconto!

������������������������������� !
�� �#�0���%#�����1����#���"�
�� 2���3���#�����#�4����"�#��

5��6��
�� 27	2��8��������7�&�����#��9����

����%#%4:���1%#�;%�

O atendimento é de 8h às 16h 
(seg a sex).

* O parcelamento em máquina 
de cartão é feito somente na sede 
da prefeitura.

O benefício vale para pessoas físicas e jurídicas

município. Hoje eles tiveram 
a oportunidade de conhecer 
alguns pontos e ficaram feli-
zes. Somos uma escola do 
campo e fica bem afastada e os 
estudantes não têm acesso”, 
ressaltou.

Já o aluno Laizo Henrique 
André, 8 anos, contou que 
gostou muito da aula passeio, 
onde conheceu lugares dife-
rentes. “ O passeio foi muito 
bom. Gostei de visitar luga-
res novos com meus amigos 

de turma”, disse.
A professora Fernanda 

Souza disse que o objetivo 
principal da visita foi mostrar 
para as crianças novas cultu-
ras. “A aprendizagem não se 
dá somente dentro da escola. 

As crianças visitaram a Câmara Municipal, ponto turístico da Pedra Lisa, secretarias municipais do governo e outras repartições públicas

Os alunos precisam conhe-
cer o mundo lá fora. Nos dias 
de hoje precisamos ensinar e 
levar eles a outros lugares para 
que todos tenham acesso a 
outros lugares, núcleos e seto-
res”, declarou.

A aprendizagem 
não se dá somente 
dentro da escola. 
Os alunos precisam 
conhecer o mundo lá 
fora. Nos dias de hoje 
precisamos ensinar 
e levar eles a outros 
lugares para que 
todos tenham acesso 
a outros lugares, 
núcleos e setores”

��������	
��
����
��������
	�
	�
�
�	���

No passeio, que dura 
cerca de 40 minutos, 
os caminhantes 
vão conhecer 
a vegetação de 
restinga, as dunas 
e as lagoas locais

REQUERIMENTO DE LICENÇA 
LION S CAR COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS LTDA inscrito sob o CNPJ: 
19.826.203/0001-60 torna público que requereu à Secretaria Municipal de 
Denvolvimento Econômico, Inovação e Simplicação – SMDEIS, através 
do processo nº EIS-PRO-2023/03894, Licença Ambiental Municipal 
de Operação para Serviço de Mecânica, Elétrica, Pintura, Borracharia, 
Lanternagem, Lavagem e Abastecimento de combustível para frota própria, 
situado na Av. Brasil, 20384 – LT 2 PA 43984 ANT.4 PA 33873 - COELHO 
NETO - RIO DE JANEIRO - RJ – CEP: 21.515-000.
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RONDA 
DO POVOPoliciais da 48ª DP (Sero-

pédica) prenderam, nesta 
quarta-feira (5), o suspeito 
de enviar mensagens ame-
açando alunos da Universi-
dade Federal Rural do Rio de 
Janeiro (UFRRJ), em Seropé-
dica, na Baixada Fluminense. 
Segundo relatos, o homem, 
que não teve sua identifica-
ção divulgada, teria enviado 
mensagens racistas, homofó-
bicas, machistas e de violên-
cia sexual para os alunos. Nas 
conversas, ele ainda teria afir-
mado que cometeria um mas-
sacre nos próximos dias.

De acordo com imagens 
divulgadas na internet, as 
ameaças são destinadas para 
os alunos dos cursos de quí-
mica. “Vou botar fogo naquela 
faculdade de preto, viado e 
favelado. Raça desgraçada tem 
que voltar para a senzala”, diz 
um dos textos. Além disso, 

em uma das conversas, um 
homem mostra uma arma e 
munições para reforçar inti-
midar os alunos. O suspeito 
ainda utilizou a imagem de 
um estudante da UFRRJ para 
fazer as intimidações.

O caso foi registrado na 
última segunda-feira (3). Os 
agentes receberam informa-
ções com o conteúdo das men-
sagens e iniciaram um traba-
lho de investigação e inteligên-
cia. Contra o homem foi cum-
prido um mandado de prisão 
preventiva.

ALUNOS DENUNCIAM 
FALTA DE 
SEGURANÇA

Após a divulgação das men-
sagens, estudantes demons-
traram medo e reclamaram da 
falta de segurança na institui-
ção, além de pedirem o adia-
mento da volta as aulas. “Eu, 

como aluna, peço que vocês 
aumentem a segurança de 
todos os campos da Univer-
sidade, e não só apenas em 
alguns dias, até amenizar o que 
está acontecendo. Todos os 
dias! Nas áreas que mais pre-
cisam de viatura não tem! Se 
trata da nossa vida em jogo!”, 
comentou uma docente.

“A Rural é imensa, com 
diversas entradas e saídas, não 
existe só o pórtico! A falta de 
segurança é absurda! Para isso 
acontecer (atentado) não tem 
nada que os impeça. Vemos 
recentemente o ocorrido em 
duas escolas e não eram tão 
grandes comparada com a 
Rural. A gente anda no meio 
do mato alto, no escuro, sai 
tarde da aula, pedala ou anda 
na ciclovia e ainda sim sem 
segurança. Infelizmente nem 
em sala de aula estamos segu-
ros”, disse outra.

O 
Disque Denúncia 
divulgou um car-
taz para obter in-
formações que le-

vem à prisão de Gabriel Lucas 
de Almeida da Silva, também 
conhecido como Tartaruga, de 
34 anos. Ele é suspeito de par-
ticipar de uma organização cri-
minosa que furta combustí-
veis de tubulações localizadas 
em Nova Iguaçu, na Baixada 
Fluminense. O caso está sen-
do investigado pela Delegacia 
de Defesa de Serviços Delega-
dos (DDSD).

Investigações apontam que 
a quadrilha da qual Gabriel faz 
parte é extremamente violenta, 
utilizam armas de diversos cali-
bres, confrontam com as for-
ças de segurança e não medem 
esforços para obter lucros.

De acordo com as investi-
gações, o crime não se trata de 
um simples furto qualificado, 

mas, da subtração por meio de 
maquinários muito sofistica-
dos, e manuseados por especia-
listas de petróleo e derivados, 
o que denota o nível de engaja-
mento e sofisticação dos meios 
utilizados pela quadrilha.

Em um único furto, os 
criminosos teriam obtido o 
lucro de R$ 300 mil, em 2022. 
No primeiro furo, eles tira-
ram aproximadamente 40 mil 
litros. No segundo, 9 mil litros 
e no terceiro, no dia seguinte, 
eles tiraram 102 mil litros de 
petróleo.

Segundo informações conti-
das no inquérito, outros denun-
ciados, entre eles o Gabriel, em 
tese, seriam peças importantes 
na organização criminosa atu-
ando como as funções de segu-
rança e homem de confiança do 
líder da organização criminosa, 
motorista/fornecedor de cami-
nhões e assistente técnico, res-

pectivamente.
Além de ocasionar gran-

des prejuízos financeiros para 
as empresas exploradoras de 
petróleo, há o risco de preju-
ízo para a sociedade em geral, 
devido ao risco concreto de 
vazamentos, incêndios e explo-
sões. Em 2019, uma menina 
morreu com graves queima-
duras, em Duque de Caxias, 
após ter caído em uma poça 
de combustível.

Contra Gabriel Lucas, 
consta um Mandado de Pri-
são, expedido 3ª Vara Criminal 
Especializada da Comarca da 
Capital, pelo crime de Roubo 
(Art. 157 - CP), com pedido de 
Prisão Preventiva. Ele chegou 
a ser preso em 2017, quando 
junto com outros compar-
sas, furtaram óleo, em dutos 
localizados em Cachoeira de 
Macacu, Região Metropolitana 
do Rio.

Disque Denúncia 
divulga cartaz para 
localizar suspeito de 
roubar combustível 
em Nova Iguaçu

Gabriel Lucas, também conhecido como Tartaruga,  
seria membro de uma quadrilha especializada no crime

Rodrigo Almeida Neves 
Pinheiro, de 44 anos, acu-
sado de atacar e matar a faca-
das Michele Vila Pinto, de 33 
anos, já havia cometido crime 
parecido, em 2015, contra a 
mãe de seus filhos, Valéria 
Vânia.

Por esse crime, ele foi con-
denado a 5 anos de prisão, mas, 
como já estava preso antes da 
sentença, em novembro de 
2021, conseguiu liberdade con-
dicional em março de 2022.

Logo após esse período, 
Rodrigo conheceu Michele, na 
mesma vila em que moravam. 
Acabaram se aproximando e 
namorando.

Segundo a cunhada de 
Michele, Thamires Guedes, 
ele contou que já tinha sido 
preso por atacar a ex-mulher, 

mas deu uma versão de que 
tinha sido vítima de uma situ-
ação, sem entrar em detalhes, 
e que só se defendeu.

Versão parecida com a que 
declarou durante seu processo, 
a de que a então mulher, Valéria 
Vânia, o estava traindo e que 
“ele só defendeu sua honra”.

FACADA NO  
PESCOÇO NA RUA

Mas a versão de Valéria 
é que os dois viviam juntos 
há mais de 20 anos, tinham 
6 filhos e estavam bem. Um 
dia, voltando do trabalho, ela 
foi atacada por Rodrigo pelas 
costas, recebeu uma facada no 
pescoço - mesmo forma como 
ele matou Michele - , mas con-
seguiu se desvencilhar dele e 
pedir ajuda.

Policiais do 14° BPM 
(Gericinó) e do Batalhão de 
Policiamento em Vias Espe-
ciais (BPVE) recuperaram, 
na madrugada de ontem, 
uma carga avaliada em R$ 
2 milhões na Avenida Bra-
sil, altura de Padre Miguel, 
na Zona Oeste. Os militares 
surpreenderam três crimino-
sos no momento em que estava 
acontecendo o assalto.

De acordo com a Polícia 

Militar, os homens fizeram 
o motorista do caminhão de 
carga refém, mas ele foi resga-
tado ileso na ação. Após a ati-
vidade policial, os assaltantes 
foram presos. Os agentes tam-
bém apreenderam um carro e 
uma pistola.

Os criminosos, que não 
tiveram a identidade revelada, 
foram levados para a delega-
cia e ficarão à disposição da 
Justiça.

HOMEM ATEIA FOGO 
EM ÔNIBUS E DEIXA 
PESSOAS FERIDAS EM 
DUQUE DE CAXIAS
 Um homem foi preso após atear 
fogo em um ônibus, no fim da 
manhã de ontem, no bairro Jardim 
25 de Agosto, em Duque de Caxias, 
na Baixada Fluminense.Segundo o 
Corpo de Bombeiros, equipes foram 
acionadas às 11h para a ocorrência 
na Avenida Brigadeiro Lima e Silva. 
Uma mulher, identificada como 
Fernanda Almeida, de 43 anos, 
foi socorrida e encaminhada para 
o Hospital Adão Pereira Nunes, 
também em Caxias. De acordo com 
relatos de redes sociais, crianças e 
adultos que ficaram feridos foram 
levados por meios próprios para 
unidades de saúde. Ainda não há 
informações sobre o estado de 
saúde das vítimas.

Carga avaliada em R$ 2 milhões é 
recuperada pela PM na Zona Oeste

Três homens foram presos e um refém resgatado ileso; policiais 
surpreenderam os criminosos no momento da tentativa de assalto

Em fevereiro de 2015, Rodrigo Almeida Neves Pinheiro atacou Valéria 
Vânia quando ela voltava do trabalho. Ela conseguiu sobreviver, mas 
ficou com sequelas. Rodrigo foi condenado e estava em condicional

Homem preso por esfaquear 
mulher após ela negar sexo já 
tinha cometido crime parecido 
contra a mãe de seus filhos

Homem é preso suspeito de ameaçar alunos da UFRRJ
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Operação prende 
criminosos dentro de Ciep 

no Complexo da Maré
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SOBRINHO DO VEREADOR DE 
CABO FRIO ADEIR NOVAIS É 
EXECUTADO A TIROS
Identificado como Igor Barcelona 
Borge foi morto a tiros durante 
a tarde de terça-feira (04), em 
Cabo Frio, na Região dos 
Lagos do Rio. De acordo 
com a policia civil, o crime 
aconteceu em Unamar distrito 
de Cabo Frio próximo ao Banco 
Itaú Ainda de acordo com a civil, 
Igor é sobrinho do vereador de Cabo 
Frio Adeir Novais, ele chegou a ser socorrido para o HCE 
mais morreu a caminho do hospital. Uma outra pessoa 
que estava com Igor na hora do crime também morreu ele 
foi identificado como, André Dutra da Silva, ele morreu no 
local.Os corpos foram levados para o IML de Cabo Frio, 
o caso foi registrado na 126ª DP de Cabo Frio, onde está 
sendo investigado

Criminoso, 
que foi preso, 
invadiu 
a escola 
com uma 
machadinha, 
matou 
crianças e 
depois se 
entregou à 
polícia. Cinco 
crianças 
ficaram 
feridas

Quatro crianças são mortas em 
ataque a creche em Blumenau

U
ma creche foi alvo 
de um ataque na 
manhã de ontem 
em Blumenau, no 

Vale do Itajaí, em Santa Ca-
tarina. Quatro crianças foram 
mortas e cinco ficaram feridas.

O ataque aconteceu no iní-
cio da manhã na creche Can-
tinho Bom Pastor, que fica na 
rua dos Caçadores, no bairro 
Velha. A unidade de ensino é 
particular.

Na ação, quatro crianças 
foram mortas, entre elas três 
meninos e uma menina com 
idades de 4 a 7 anos. As víti-
mas são:

>> Bernardo Cunha  
Machado - 5 anos
>> Bernardo Pabst  
da Cunha - 4 anos
>> Larissa Maia  
Toldo - 7 anos
>> Enzo Marchesin  
Barbosa - 4 anos

O ataque ocorreu menos 
de dez dias após uma escola 
em São Paulo ser alvo de um 
aluno que matou a professora 
com golpes de faca e deixou 
outras três feridas, além de um 
estudante. Desde 2011, mais 
de 10 escolas foram atacadas 
por criminosos no Brasil.

Segundo a polícia, um 

homem de 25 anos pulou o 
muro da creche e iniciou o ata-
que contra as crianças com 
uma machadinha. As vítimas 
foram atingidas na região da 
cabeça. Após a ação, ele se 
entregou no Batalhão da PM. 
O suspeito tem passagens por 
porte de drogas, lesão e dano, 
segundo a Polícia Civil.

Após saber dos ataques, 
os pais das crianças foram ao 
local, e o clima era de deses-
pero. Inicialmente, apenas os 
agentes de segurança entra-
ram no local para o resgate 
das vítimas, e os sobreviventes 
foram sendo liberados pouco 

a pouco. Até às 10h, todas as 
crianças já tinham sido retira-
das da creche e estavam com 
suas famílias.

Os pais de uma criança 
chegaram a buscá-la na cre-
che após o ataque e percebe-
ram que ela também tinha um 
ferimento no ombro. A criança 
de cinco anos foi levada pelos 
pais ao Hospital Santa Isabel.

Segundo o delegado-geral 
Ulisses Gabriel, a polícia ainda 
apura se há mais envolvidos no 
crime. A Delegacia de Repres-
são a Crimes de Informática 
vai apurar se o ataque foi orga-
nizado online.

Uma operação da Polícia 
Militar prendeu 16 suspeitos, 
na manhã de ontem, dentro de 
um Centro Integrado de Edu-
cação Pública (Ciep), na favela 
Nova Holanda, no Complexo 
da Maré, na Zona Norte do 
Rio. Em imagens que circulam 
nas redes sociais, é possível ver 
que dois veículos blindados do 
Batalhão de Operações Poli-
ciais Especiais (Bope) entra-
ram na escola. Disparos tam-
bém são ouvidos e uma cor-
reria se inicia no local. 

Os criminosos ficaram 
encurralados na escola e, 
segundo a PM, eles teriam 
ordenado que a população 
local fosse até lá para evitar 
a retirada do local. “Houve 
necessidade de uso de equi-
pamentos de menor potencial 
ofensivo para coibir princípio 

de distúrbio civil”, disse a cor-
poração. As prisões ocorreram 
após uma negociação com os 
suspeitos. “Infelizmente, para 
fazer a condução dos presos 
à delegacia, veículos blinda-
dos precisaram entrar no ter-
reno da unidade escolar para a 
retirada dos indivíduos”, com-
pletou. 

A PM informou ainda que, 
de acordo com o comando do 
Bope, não havia aula no Ciep 
no momento da invasão. Além 
dos presos, o Bope apreendeu, 
até o momento, três fuzis, qua-
tro pistolas, nove granadas, 
cinco rádios transmissores e, 
aproximadamente, três qui-
los de maconha. O material 
foi encaminhado para A 21ª 
DP (Bonsucesso), para onde 
familiares dos suspeitos deti-
dos também foram. 

Bandidos explodiram 
uma agência da Caixa Eco-
nômica Federal em Duque 
de Caxias, na Baixada Flu-
minense, na madrugada de 
ontem. Nenhum valor foi 
levado. Houve intenso con-
fronto, e tiros atingiram apar-
tamentos na região. Cápsu-
las de balas podiam ser vis-
tas pelo asfalto.

A mesma agência já havia 
sido detonada em 2020, na 
madrugada do dia 12 de 
novembro.

A professora Verônica 
Ramos disse que escutou 
um estouro por volta das 3h. 
Houve uma segunda explo-
são logo depois, seguida de 
muitos tiros. “Levantei cor-
rendo, fui para o quarto, cha-

mei minha filha, e a gente se 
jogou no chão”, narrou.

“Meu marido me escu-
tou e falou: ‘Pegou aqui no 
prédio’. Quando a gente foi 
olhar, foi na porta da nossa 
sala. Um rombo de tiro 
enorme, estilhaços de vidros 
pelo chão”, descreveu.

Segundo Verônica, o edi-
fício em frente também foi 
atingido.

O ataque aconteceu no 
bairro Jardim Primavera, ao 
lado da sede da Secretaria 
Municipal de Urbanismo e 
próximo à sede da adminis-
tração municipal.

Pelo menos 15 homens 
chegaram em quatro carros 
e renderam os policiais mili-
tares de uma cabine vizinha 

à agência, tomando-lhes as 
armas. Após a primeira deto-
nação, PMs que moram na 
região foram até a rua e pas-
saram a trocar tiros com os 
criminosos.

Tiros pegaram nos pré-
dios vizinhos e na fachada 
da agência.

Ainda houve uma 
segunda explosão, mas a 
quadrilha nem sequer con-
seguiu entrar na agência, por 
causa de um vidro blindado, 
e fugiu.

Policiais do 15º BPM 
(Duque de Caxias) foram 
para o local e acionaram 
o Esquadrão Antibombas. 
Os especialistas avaliaram 
a agência para ver se algum 
explosivo foi abandonado.

Policiais da 64ª DP (São 
João de Meriti) prenderam, 
ontem, Guilherme Vinicius 
Chagas da Silva, de 22 anos, 
e Pamella Menezes Barrei-
ros, acusados de tentativa de 
homicídio qualificado contra 
Yohana Santos Pinto, de 25 
anos, por motivo fútil.

O crime ocorrido neste 
domingo (2), no Parque Ara-
ruama, em São João de Meriti, 
Baixada Fluminense, foi moti-
vado por um desentendimento 
causado pelo furto de um por-
tão da casa da vítima.

Segundo as investigações, 
Guilherme, que é casado com 
Pamella, roubou uma porta de 
alumínio da casa de Yohana, 
cunhada da sua mulher. 
Assim, em um momento 
de desentendimento entre 
Yohana e o homem, ele des-
feriu 16 facadas na vítima, 
enquanto Pamella a segurava 
e a agredia. Yohana foi socor-
rida para o Hospital Munici-
palizado Adão Pereira Nunes 
(HMAPN) e passou por cirur-
gia de emergência, com faca-
das na região toráxica e abdo-
minal. O estado de saúde dela 
é considerado estável.

Após investigação, a auto-
ridade policial representou 
pela prisão do casal, defe-
rida pelo Plantão Judiciário. 
A mulher foi detida na própria 
delegacia, quando apareceu 
para prestar esclarecimentos. 
Já o homem foi levado à dele-
gacia pelo pai,  após cerco rea-
lizado pela polícia na comu-
nidade.

Veículos blindados do Bope entraram na escola, provocando correria. 
Armas foram apreendidas

Bandidos explodem agência da Caixa em Caxias 
e tomam armas de PMs em cabine vizinha

Crime aconteceu em Unamar

Preso 
casal que 
esfaqueou 
mulher na 
Baixada
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por DIANA PIRES

@dianapires_jornalistashow do Rio            

A Lua Cheia traz a necessidade de olhar para um relacionamento que vem 
mexendo demais com você. A pessoa está transitando uma fase muito sensível, 
o que naturalmente pede dela um olhar para as suas próprias necessidades. 
Se você deseja manter essa relação, é importante entender as nuances que se 
apresentam.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

O céu traz a necessidade de reconsiderar outros caminhos em seu trabalho. 
Uma mudança de planos pode acontecer, com o propósito de ajudá-lo a 
entender as necessidades e expectativas envolvidas. Por isso é essencial fazer 
escolhas com calma. Todo esse processo também pode afetar a sua rotina, a 
sua saúde e o estilo de vida. 

TOURO
21 abr a 20 mai

A Lua Cheia vem pedindo que você encare as suas escolhas com 
o coração. Você está muito sensível, e dúvidas podem prejudicar o 
seu desenvolvimento amoroso e afetivo com amizades. Por isso faça 
um esforço para entender os aspectos emocionais que devem ser 
curados e ressignificados. Você pode mudar a rota de um plano.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

O que você observa na troca com algumas pessoas do seu convívio é 
material de crescimento e traz reflexões importantes. Tome cuidado com 
pré-julgamentos e pensamentos confusos. Encare essa experiência como 
uma oportunidade de expor o que pensa e sente, ao mesmo tempo em que 
você também dispõe de uma escuta madura. 

LEÃO
23 jul a 22 ago

Existem dúvidas que devem ser superadas para que você tome uma decisão 
madura sobre as maneiras de ganhar dinheiro que se apresentam para você 
. Você pode ter mais de uma possibilidade ou pode nutrir anseios emocionais 
a respeito de prováveis investimentos. Meditar é necessário para fazer isso se 
encaixar aos seus valores.

VIRGEM
23 ago a 22 set

Você está passando por um grande desafio: encarar o que é melhor para o seu 
desenvolvimento, aprimorando as suas escolhas. Você pensa demais no outro e 
acaba negligenciando si mesmo. Examine as suas posturas e aprenda a se amar 
por meio de posturas maduras e conscientes.

LIBRA
23 set a 22 out

Existem situações que não estão sob o seu controle. Algumas relações 
precisam ser revisadas. Com discernimento, você vai entender os seus limites 
e as suas prioridades. O céu recomenda o silêncio, aliado à meditação, para 
que você tome uma decisão importante, que vem causando inseguranças e 
conflitos emocionais. 

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

O campo das amizades segue bem sensível, ao mesmo tempo em que 
traz finalizações significativas. Mas você terá a oportunidade de discernir 
e avaliar os passos que devem ser dados daqui para frente. As suas 
escolhas passam por mudanças de rota, e tudo isso é fruto de novas 
percepções que surgem.

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

O cenário familiar vem mexendo demais com você. As necessidades 
emocionais em relação a pais, sogros e pessoas que frequentam a sua casa 
fazem parte de uma reavaliação interna pela qual você vem passando. Não 
tem problema mudar os planos depois de uma reflexão profunda. Tudo isso 
faz parte do seu processo evolutivo.

CÂNCER
21 jun a 22 jul

É necessário desapegar do controle que você tenta exercer ou ter 
sobre uma relação ou situação. Somente por meio do desapego é que 
você poderá enxergar e perceber coisas que são óbvias, mas que para 
você podem se manifestar de uma forma camuflada. O seu campo de 
visão pode estar distorcido. Medite sobre o futuro.

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

A Lua Cheia o ajuda a encarar as relações de uma forma diferente. Você está 
aprimorando o seu campo de visão, e tudo isso é necessário para que aprenda 
a fazer escolhas afetivas. As dúvidas são necessárias, mas elas precisam ser 
superadas. Por isso amplie o seu campo de visão e tome uma decisão ética.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

Você deve avaliar as possibilidades para tomar uma decisão sobre 
recursos compartilhados. As dúvidas o deixam mais vulnerável, mas 
pedem de você sabedoria para fazer escolhas melhores. Existe uma 
situação difícil que está sendo encerrada, portanto apenas confie e atue 
com sabedoria e discernimento.

PEIXES
19 fev a 20 mar

H O R Ó S C O P O

MUNDO
DOS FAMOSOS

KEY ALVES VAI ÀS KEY ALVES VAI ÀS 
LÁGRIMAS E REVELA LÁGRIMAS E REVELA 

‘PESADELO’ APÓS ‘PESADELO’ APÓS 
FLERTE DE GUSTAVO FLERTE DE GUSTAVO 

VIR À TONAVIR À TONA
A terça-feira (04) foi difícil A terça-feira (04) foi difícil 

para Key Alves. Isso porque, para Key Alves. Isso porque, 
após anunciar a separação após anunciar a separação 

de Gustavo, a jogadora de Gustavo, a jogadora 
de vôlei compartilhou de vôlei compartilhou 

seu sofrimento. Por outro seu sofrimento. Por outro 
lado, o cowboy parece já lado, o cowboy parece já 

estar de olho em outra.estar de olho em outra.
Segundo o divulgado em Segundo o divulgado em 

sua rede social, Key Alves sua rede social, Key Alves 
não queria a separação. não queria a separação. 
No comunicado, a atleta No comunicado, a atleta 
informou que a decisão informou que a decisão 

foi totalmente de Gustavo, foi totalmente de Gustavo, 
que “nem tentou” continuar que “nem tentou” continuar 

com ela após a repescagem com ela após a repescagem 
do “BBB 23”. Ainda na do “BBB 23”. Ainda na 

postagem, a jogadora de postagem, a jogadora de 
vôlei agradeceu aos fãs vôlei agradeceu aos fãs 

do casal pelo apoio dado do casal pelo apoio dado 
durante o período difícil durante o período difícil 

que também envolve que também envolve 
uma perda familiar.uma perda familiar.

SABRINA SATO SABRINA SATO 
EXIBE CORPO EXIBE CORPO 

SEQUINHO COM SEQUINHO COM 
LOOK DE ACADEMIALOOK DE ACADEMIA
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“S
em a menor dúvida o que 
move o espetáculo é a força 
do Renato e o legado que dei-
xou na Legião Urbana, atra-

vés das composições, que são a cada dia mais 
atuais. Os fãs se renovam e hoje temos além 
de adultos e idosos na plateia, jovens e adoles-
centes que se emocionam a cada sessão”, con-
ta Bianca de Felippes, produtora do musical 
e do longa Eduardo e Mônica, que fez suces-
so no cinema e está disponível no streaming.

Há 15 anos em cartaz, “Renato Russo – 
O Musical” combina grandes sucessos do 
ícone do rock nacional com a dramaturgia 
de Daniela Pereira de Carvalho. A direção 
é de Mauro Mendonça Filho, Iluminação de 
Wagner Pinto e Cenário de Bel Lobo e Bob 
Neri. A banda Arte Profana- 
teclado, guitarra, baixo, bate-
ria – ilustra com 22 canções o 
espetáculo que é uma grande 
homenagem ao músico, poeta 
e vocalista da Legião Urbana. 
“Apenas o ator que faz o papel 
do Renato é mais ou menos”, 
brinca Bruce Gomlevsky, pro-
tagonista de “Renato Russo – 
O Musical”.

Na trama, a história de 
Renato Russo é retratada desde a juventude 
“punk” em Brasília, quando fundou a banda 
“Aborto Elétrico” e ficou por dois anos em 
uma cadeira de rodas, até o sucesso da Legião 
Urbana. O quebra-quebra num show em Bra-
sília e os problemas com drogas estão na ence-
nação. Depoimentos, reportagens, entrevistas, 
livros e imagens de shows serviram como base 
para a concepção da obra biográfica. “Renato 
é um grande poeta, e é por isso que continua 
causando comoção nas gerações de hoje. Sua 
obra gera um impacto enorme na nossa cul-
tura”, afirma Gomlevsky.

A apresentadora Sabrina Sato sempre rende 
muito assunto nas mídias, seja por seus looks 
extravagantes ou por seu trabalhos televisivos.
Solteira, a mãe de Zoe, de 42 anos, segue 
divulgando suas publis nas redes sociais, e 
dessa vez ela surgiu vestida com um look de 
academia bem coladinho ao corpo. A peça colada 
valorizou as curvas delineadas da artista.

no Teatro Prudential

Temporada acontece de 07 a 30 de abril

SERVIÇO:

Data: 07 a 30 de abril | Sextas e 

sábados: 20h – Domingos: 18h

Ingressos: Plateia Sextas  

– R$ 80,00 (inteira)

Sábados e domingos  

– R$ 90,00 (inteira)

Local: Teatro Prudential -  

Rua do Russel, 804 - Glória

Acesse: https://bit.ly/3mByKfp

Classificação: 12 anos

Duração: 120 minutos



�Shopping Metropoli-
tano Barra entra no 
clima da Páscoa e 
promove uma série 
de atrações para 

toda a família, na primeira semana 
de abril.

A celebração tem início com a 
‘Parada de Páscoa do MET’ reali-
zada pela ANIMASOM, que acon-
tece dia 7 de abril, em três horários 
diferentes: no piso L1 às 15h e 17h 
e, no piso L2, às 16h. O desfile conta 
com a participação do Nico, mascote 
do Shopping Metropolitano Barra, 

que vai distribuir mimos da Bra-
sil Cacau pelos corredores do mall.

 E a diversão continua no MET! 
Nos dias 7 e 8 de abril (sexta e 
sábado), das 15h às 18h, no piso 
L2, próximo ao Mundinho Kids, o 
Shopping Metropolitano Barra rea-
liza oficinas gratuitas de guirlandas 
e porta bombons decorativos de Pás-
coa, para crianças de 3 a 12 anos 
de idade entrarem na brincadeira e 
usarem a criatividade. Cada oficina 
dura 30 minutos e a participação é 
por ordem de chegada, com limite 
de 18 crianças por sessão.

CONFIRA A PROGRAMAÇÃO 
COMPLETA DE PÁSCOA 

DO MET:
• 7/04 - Parada de Páscoa do 

MET - piso L1, às 15h e 17h e 
piso L2, às 16h;

• 7/04 - Ofi cina de Guirlanda de 
Páscoa – piso L2, do Mundinho 
Kids;

• 8/04 - Ofi cina de Porta 
Bombons Decorativos – piso 
L2, do Mundinho Kids.
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A União de Maricá segue reforçando a sua equipe para o Carnaval 
2024. E mais um grande nome chega para somar no projeto da escola 
que vai estrear na Série Ouro. Trata-se do carnavalesco André Rodrigues, 
que também vai desenvolver o desfile da Portela, no Grupo Especial.

Neste ano, André Rodrigues foi carnavalesco da Beija-Flor de Niló-
polis e da Acadêmicos de Niterói. Em sua trajetória, o profissional tam-
bém trabalhou na Mocidade Unida da Mooca, de São Paulo, e Acadê-
micos do Sossego.

Com a chegada do carnavalesco, a União de Maricá vai estruturando 
ainda mais o seu time para 2024. A escola já contratou o diretor de car-
naval Wilsinho Alves, o coreógrafo Patrick Carvalho, o casal de mestre-
-sala e porta-bandeira Fabrício Pires e Giovanna Justo e o intérprete Nino 
do Milênio, que vai dividir o microfone oficial com Matheus Gaúcho.

Divulgação

Divulgação

Divulgação

����		����	����������	���������	��	�������	�������������� ��!���

�������	���

�������
���������
��������
	��������������

Emerson Pereira
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Shopping Metropoliano Shopping Metropoliano 
Barra realiza programação Barra realiza programação 

divertida de Páscoadivertida de Páscoa
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O evento “1 Minuto de Jazz” chega 

para promover a união entre a música, 
as artes plásticas e o diálogo sobre o 
Jazz Brasileiro e mundial. Com a sono-
ridade brasileira do quinteto Tiago de 
Souza (bateria), Pedro Amparo (per-
cussão), Rodrigo Ferreira (contra-
baixo) e Lucas Freitas (teclado) ins-
pirado por Douglas Bastos, o Jazz se 
torna um fio condutor entre ritmos 
musicais como Samba e Hip Hop, 
criando um diálogo entre o passado 
e o presente.

Nos domingos de abril (09,23 e 
30), a Sala Municipal Baden Powell, 
em Copacabana, será palco para 
shows temáticos e rodas de con-
versa sobre os mesmos temas. Em 

uma união entre música e observa-
ção, obras de arte de artistas plásti-
cos convidados fizeram parte da expe-
riência única fornecida pelo evento.
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SERVIÇO
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Local: Sala Municipal Baden 
Powell - Av. Nossa Senhora 

de Copacabana, 360 – 
Copacabana

Ingresso: R$ 20,00 e R$ 10,00
Domingos 09,23 e 30 de abril - 

às 17h
Informações: 21 97294-6630

Os apaixonados pelo universo 
dos dinossauros terão diversão 
garantida no Shopping Jardim Gua-
dalupe a partir do mês de abril! De 
06 de abril a 05 de julho o empreen-
dimento recebe em seu mall o sur-
preendente parque Jurassic Land.

No espaço, os visitantes vão poder 
fazer uma verdadeira imersão na era 
jurássica com réplicas de dinossau-

ros bem realistas em um espetáculo 
mágico, que promete encantar crian-
ças e adultos. Tudo isso em um cená-
rio temático e especial com luzes, 
som e atores como adestradores dos 
gigantescos répteis, que medem cerca 
de 4m de altura, são articulados e 
emitem rugidos.

A atração Jurassic Land é indi-
cada às mais diferentes faixas de 

idade, mas menores de 12 anos 
devem estar acompanhados dos 
pais e/ou responsáveis. O valor 
ingresso é R$ 30,00 e poderá ser 
adquirido na própria bilheteria ou 
pela plataforma www.jurassicland.
com.br. Na compra de três ingres-
sos, o valor terá um desconto e 
passará a ser de R$ 25,00 (cada) 
e o quarto ingresso será gratuito.
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Parque Jurassic Land do Shopping 
Jardim Guadalupe

Data: De 06 de abril a 05 de julho de 2023
Horário: De sexta a domingo, com 

espetáculos às 17h e às 19h
Local: 1º piso do empreendimento

Ingresso: R$ 30,00 (pela plataforma 
www.jurassicland.com.br ou a partir de 

06/04 na bilheteria)
O Shopping Jardim Guadalupe fi ca na 

Avenida Brasil, 22.155, Guadalupe
Telefone/ WhatsApp: (21) 3512-9101.
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O 
Feirão de Empregos 
e Oportunidades da 
Rede Incluir, que faz 
parte do projeto ‘Cir-

cuito D’, desta vez será realizado 
no Centro Municipal de Referên-
cia da Pessoa com Deficiência, 
em Campo Grande, na zona oes-
te do Rio, no dia 12 de abril. São 
mais de 40 empresas participan-
tes e 800 vagas em diversos pos-
tos de trabalho.

Segundo o presidente da Rede 
Incluir, Antoniel Bastos, a média 
de pessoas atendidas por evento 
gira em torno de 500, e 40% delas 
conseguem um emprego “Existe 
um grande abismo na contrata-
ção desses profissionais no mer-
cado. Entre as dificuldades, posso 
destacar a falta de mobilidade na 
cidade”, avalia.

Para o Coordenador do Pro-
jeto de Inserção de PcDs e Rea-
bilitados do INSS no mercado de 
trabalho do Ministério do Tra-
balho e Emprego, Marcelo Frei-
tas: “O ‘Dia D’ é o momento 
ideal para alavancar as opções 

de recrutamento das empresas 
e as oportunidades para os can-
didatos. Ao mesmo tempo pro-
move a integração das empresas 
e trabalhadores com os demais 
atores da inclusão de pessoas 
com deficiência e reabilitados 
do INSS na sociedade”.

O evento conta com apoio da 
Superintendência Regional do Tra-
balho e Emprego do Rio de Janeiro, 
do Ministério Público do Traba-
lho, do Tribunal Regional do Tra-
balho através da comissão perma-
nente de acessibilidade e inclusão, 
Secretaria Municipal da Pessoa 
com Deficiência (SMPD-Rio) e a 
Secretaria Municipal de Trabalho 
e Renda (SMTE-Rio).

A edição 2023 do projeto 
Soma+ está com 1.000 vagas 
gratuitas disponíveis exclusi-
vamente para jovens negros e 
indígenas moradores de perife-
rias do Brasil interessados em 
trabalhar no mercado publici-
tário. O programa contempla 
cursos com duração de três 
meses, nas áreas de atendi-
mento, estratégia, produção e

criação, e tem como obje-
tivo expandir o conhecimento 
profissional, além de impulsio-
nar o início da carreira des-
tes jovens talentos. As inscri-
ções podem ser feitas pelo site 
somosoma.com até  o dia 16. 
As aulas são semanais, on-line, 
e terão início em 26 de abril.

“Em três anos o Soma+ já 
capacitou mais de 1100 jovens 

negros e indígenas periféri-
cos. Alunos e alunas partici-
param das aulas ministradas 
pelos próprios profissionais 
da AKQA SP e convidados 
do mercado publicitário, entre 
eles, profissionais de empresas 
como Google, Tinder, Coca-
-Cola e Ambev. Queremos con-
vidar mais agências e marcas a 
participarem dessa iniciativa e 
abrirem vagas afirmativas para 
incluírem esses novos talentos 
no mercado de trabalho. Juntos 
podemos promover mudanças 
estruturais capazes de

transformar não só o negó-
cio, mas também a sociedade 
, explica Paula Santana, líder 
da área de Impacto da AKQA, 
agência responsável pelo pro-
grama.

Nas aulas, os profissionais 
compartilham ferramentas, 
experiências e metodologias 
de cada área em um ambiente 
que promove a troca de conhe-
cimento. No fim do curso, os 
alunos recebem um certificado 
que pode ser usado como horas 
complementares no currículo. A 
fim de inserir esses jovens no 
mercado de trabalho, o Soma+ 
conectará talentos com agências 
e empresas que desejam recrutar 
os futuros profissionais.

Em sua primeira edição, após 
o término do curso, 87% dos 
estudantes tiveram entrevistas 
de emprego e 40% foram con-
tratados. Já a segunda edição, 
em 2022, contou com outro 
grande resultado: a parceria com 
o rapper Criolo. O clipe “Pretos 

Ganhando Dinheiro Incomoda 
Demais” é o resultado da cam-
panha Árvore

da Riqueza, um trabalho 
coletivo entre os alunos do 
Soma+, que juntaram suas 
vozes e olhares para a publi-
cidade, em parceria com pro-
fissionais das agências Gana 
e Mooc, a Oloko Records e o 
próprio Criolo.

A iniciativa “1 Milhão de 
Oportunidades’” da Unicef, é 
a plataforma oficial para cone-
xão entre os alunos do Soma+ e 
empresas signatárias com vagas 
disponíveis na área de comu-
nicação. Entre as corporações 
que já aderiram ao compromisso 
estão as agências AKQA, Grupo 
Ogilvy, H+K, Market Data, 
Lápis Raro, Hogarth e Ampfy.

Divulgação

São mais de 40 
empresas participantes 
e 800 vagas em 
diversos postos 
de trabalho
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A ministra da Gestão e da 
Inovação em Serviços Públi-
cos, Esther Dweck, anunciou 
que o governo irá lançar até 
o dia 10 de abril o primeiro 
bloco de concursos públicos 
autorizados para administra-
ção federal.  

Esther Dweck destacou 
que há previsão no orçamento 
deste ano para realização dos 
concursos, que irão priorizar 
os órgãos com maior déficit 
de pessoal.  

“Várias áreas estão com 
dificuldade. Foi um período 
de muito desmonte, pratica-
mente sem nenhum concurso”, 
disse, em entrevista aos veí-

culos da Empresa Brasil de 
Comunicação (EBC).  

Até o fim do ano, segundo 
a ministra, devem ser anun-
ciados três blocos de concur-
sos públicos para recomposi-
ção de pessoal. No momento, 
apenas uma seleção emergen-
cial foi autorizada para a Agên-
cia Nacional de Mineração.  

Reajuste salarial
Sobre a concessão do rea-

juste salarial linear de 9% aos 
servidores federais, Esther 
Dweck explicou que é pre-
ciso que Congresso Nacio-
nal aprove uma adequação 
de rubricas na Lei Orçamen-
tária de 2023.  

Na última sexta-feira (31), 
o presidente Luiz Inácio Lula 
da Silva enviou ao Parlamento 
projeto de lei com a alteração. 
A expectativa do governo é de 
que a aprovação da proposta 
ocorra ainda este mês.  

“Assim que ele for aprovado, 
o governo pode encaminhar o 
reajuste dos servidores. A meta, 
temos conversado com os líde-
res no Congresso, é que tenha-
mos uma aprovação célere desse 
projeto, para que seja aprovado 
ainda no mês de abril e o reajuste 
dos servidores possa valer a par-
tir de maio”, afirmou a minis-
tra em entrevista ao programa 
A Voz do Brasil.  

A negociação salarial, acor-
dada com cerca de 100 enti-
dades sindicais, prevê ainda 
aumento de R$ 200 no auxí-
lio alimentação dos servido-
res. Conforme a ministra, o 
valor adicional já será depo-
sitado no pagamento de maio. 

Desde 2016, a maioria das 
categorias do funcionalismo 
federal não teve reajuste sala-
rial. Em fevereiro, o ministério 
retomou a Mesa Nacional de 
Negociação Permanente com os 
servidores públicos federais, que 
servirá para discutir recuperação 
salarial e reestruturação de car-
reiras. A mesa foi instalada pela 
primeira vez em 2003. 
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O Ministério da Educa-
ção (MEC) resolveu suspen-
der as mudanças previstas 
para o Exame Nacional do 
Ensino Médio (Enem), em 
2024, durante um período 
de 60 dias. No entando, a 
decisão impacta na vida de 
alunos que irão realizar o 
exame.

Até segunda ordem, a 
prova será aplicada - daqui 
a dois anos - no formato 
atual caso a medida se man-
tenha. Veja como os alunos 
que estudam diretrizes do 
Novo Ensino Médio farão 
o Enem tradicional e quais 
seriam os reforços para com-
pensar as brechas no con-
teúdo aplicados no exame.

������	�	��������������
	����
�	�
��	
��
��������
�	�����
���	��
�	��

Por hora, nada muda na 
sala de aula. Todas as ins-
tituições de ensino devem 
continuar tendo que seguir 
as diretrizes do Novo Ensino 
Médio, com a oferta de iti-
nerários formativos e pro-
jeto de vida.

A princípio, o Enem de 
2024 seguirá o formato atual. 
A decisão de suspender a 
mudança na prova é tempo-
rária. No entanto, daqui 60 
dias, deverá ocorrer um pare-
cer definitivo do grupo que 
discute o tema quando os 
trabalhos forem concluídos.

Caso a suspensão seja 
mantida pelo governo, o 
novo formato do Enem 
só será aplicado nos anos 
seguintes. Caso derrubado, 
a prova já terá mudanças a 
partir de 2024.
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Neste momento, o MEC 
busca sinalizar que está atento 
às críticas que o sistema do 
Novo Ensino Médio recebe de 
alunos, professores e entidades. 
No entanto, ao mesmo tempo, 
ainda aguarda as conclusões de 
um grupo de trabalho, criado 
há um mês - por conta das crí-
ticas - para saber o que fazer 
com a reforma.

Caso seja concluído que 
deverá haver ajustes no modelo 
- ou revogá-lo - será preciso 
aprovar um novo texto no Con-
gresso Nacional.

“Nós vamos apenas suspen-
der as questões que vão defi-
nir um novo Enem em 2024 
por 60 dias. E vamos ampliar a 
discussão. O ideal é que, num 
processo democrático, a gente 
possa escutar a todos. Prin-
cipalmente, quem está lá na 
ponta, que são os alunos, os 
professores e aqueles que exe-
cutam a política, que são os 
estados”, disse o ministro da 
Educação.
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O novo exame teria ques-
tões seguindo as diretrizes do 
Novo Ensino Médio (com par-
tes específicas no exame con-
forme a escolha do estudante), 
além de uma redação.

As questões no Enem 
seriam divididas em duas eta-
pas: a primeira interdiscipli-
nar, igual e obrigatória para 
todos. Já a segunda, teria pro-
vas de quatro áreas em que 
o candidato iria selecionar 
uma delas:
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CARD COMPLETO:
UFC 287
Miami, na Flórida (EUA)
Sábado, 8 de abril de 2023

CARD PRINCIPAL  
(23H, HORÁRIO DE BRASÍLIA)

>> Peso-médio: Alex Poatan x Israel Adesanya
>> Peso-meio-médio: Gilbert Durinho x Jorge Masvidal
>> Peso-galo: Rob Font x Adrian Yanez
>> Peso-meio-médio: Santiago Ponzinibbio x Kevin Holland
>> Peso-galo: Raul Rosas Jr. x Christian Rodriguez

CARD PRELIMINAR  
(19H, HORÁRIO DE BRASÍLIA)

>> Peso-médio: Kelvin Gastelum x Chris Curtis
>> Peso-palha: Michelle Waterson-Gomez x Luana Pinheiro
>> Peso-médio: Gerald Meerschaert x Joe Pyfer
>> Peso-pesado: Karl Williams x Chase Sherman
>> Peso-palha: Lupita Godinez x Cynthia Calvillo
>> Peso-leve: Ignacio Bahamondes x Trey Ogden
>> Peso-pena: Steve Garcia x Shayilan Nuerdanbieke
>> Peso-palha: Sam Hughes x Jaqueline Amorim

Ex-campeão do Ultimate, Glover Teixeira agora é um dos treinadores de Alex Poatan e está auxiliando na preparação  
para revanche contra Israel Adesanya

Glover diz que Poatan 
prepara ‘surpresa’ para 
Adesanya no UFC 287

R
ecém-aposentado 
do MMA, o ex-cam-
peão meio-pesado 
do UFC, Glover Tei-

xeira, é hoje um dos treina-
dores do atual campeão dos 
médios do Ultimate, Alex Po-
atan. Recentemente, o minei-
ro de Sobrália concedeu uma 
entrevista ao “Canal Encara-
da” no Youtube, onde revelou 
que seu pupilo pode surpreen-
der a todos e apostar na luta 
agarrada para superar mais 
uma vez seu grande rival, Is-
rael Adesanya, em revanche 
que acontece no próximo sá-
bado (8), na luta principal do 
UFC 287, em Miami, nos Es-
tados Unidos.

“Poatan está treinando 
chão pra caramba, ele tem 
revisto suas lutas, viu umas 
50 vezes a última (quando 
nocauteou Adesanya no UFC 
281 e conquistou o cinturão 

peso-médio). Ele está trei-
nando Jiu-Jitsu e Wrestling 
pra caramba. Está treinando 
bastante queda também, talvez 
ele vá surpreender e botar para 
baixo. Ele está ficando muito 
afiado, é uma máquina, é um 
bicho forte e muito bem trei-
nado”, revelou Glover.

O confronto, na luta princi-
pal do UFC 287, será o quarto 
embate entre Poatan e Ade-
sanya. Até o momento, foram 
duas lutas no Kickboxing e 
uma no MMA, todas sendo 
vencidas pelo brasileiro. Alex 
Poatan tem 35 anos, foi mul-
ticampeão no Kickboxing 
e seu cartel profissional de 
MMA tem oito lutas ao todo, 
com sete triunfos e apenas 
um revés. O nigeriano é dois 
anos mais novo e tem 25 lutas 
em seu cartel profissional no 
MMA, com 23 vitórias e ape-
nas duas derrotas.

Maior ídolo da história do 
Flamengo e um dos grandes 
nomes do futebol mundial, 
Zico revelou a sua preferên-
cia com relação ao perfil do 
novo técnico da Seleção Bra-
sileira. De acordo com o cra-
que, existem brasileiros capa-
zes de comandar a Amareli-
nha, mas não tem nada con-
tra a vinda de um treinador 
estrangeiro. Entre os “grin-
gos”, já tem o seu candidato 
favorito: Carlo Ancelotti, atual 
campeão da Champions Lea-
gue sob o comando do Real 
Madrid.

“Não tenho nada contra 
técnico estrangeiro. Foi um 
estrangeiro que me lançou 
no Flamengo, o grande Flei-
tas Solich. Acho que, se a gente 
voltar a uns meses atrás na 
Copa do Mundo, dos 26 convo-
cados só tinham três jogando 
no Brasil, e eram terceiros 
reservas. Dos outros 23, todos 
estão treinando com estran-
geiro, estão mais acostuma-
dos”, avaliou Zico, durante 
evento no CFZ.

O “Galinho de Quintino” 
não falou qual é o seu nome 
favorito no cenário nacional. 
No entanto, destacou que 
alguns comandantes possuem 
bons currículos para se apre-
sentarem a Amarelinha.

“Eu gostaria de ver um trei-
nador brasileiro. Com todas 
essas dificuldades, acho que 

temos treinadores capazes 
de dirigir a Seleção. Sou pela 
meritocracia, aqueles que tem 
uma história dentro do futebol, 
que conseguem ganhar títulos, 
disputar grandes competições. 
Nós temos gente que ganhou 
Estadual, Brasileiro, Liberta-
dores, Mundial. Então, acho 
que isso é importante para 
quem quer dirigir uma Sele-
ção e uma valorização daquele 
cara que fez por onde”, ressal-
tou, antes de completar:

“Se for para vir um estran-
geiro, que venha o top. Para 
mim, o top é o Ancelotti por 
diversos aspectos. Sua com-
petência, sua capacidade, suas 
conquistas, por tudo aquilo 
que ele já disputou, mesmo 
que nunca tenha dirigido 
uma Seleção. Sempre se deu 
bem com brasileiros, jogando 
e como técnico, e isso faci-
lita, ajuda a matéria-prima 
brasileira. Isso já deveria ter 
sido resolvido mas, se não 
foi, sempre há tempo para 
alguma coisa. Tomara que a 
CBF acerte”, finalizou.

Zico esteve presente no 
evento de doação da renda 
do Jogo das Estrelas 2022 em 
seu centro de futebol, no Rio 
de Janeiro, nesta terça-feira. 
A partida festiva, que contou 
com mais de 60 mil torcedo-
res presentes no Maracanã, 
beneficiou 14 instituições de 
caridade.

Zico destaca 
preferência por 

treinador brasileiro  
na Seleção

Maior ídolo da história do Flamengo esteve presente no 
evento de doação da renda do Jogo das Estrelas 2022

O primeiro treino com o 
grupo completo da seleção 
feminina em Londres con-
tou com uma visita espe-
cial. O atacante Richarlison, 
do Tottenham e da seleção 
masculina, foi ao Estádio 
The Hive para prestigiar as 
jogadoras.

Lá, ele conversou com 
as atletas, com a treina-
dora Pia Sundhage e com 
membros da comissão téc-
nica. Richarlison também 

foi presentado com a nova 
camisa da seleção brasileira 
feminina, que será usada na 
Copa do Mundo.

“Estou muito feliz de 
estar aqui e ainda com a 
camisa nova que a Seleção 
Feminina vai estrear. Quero 
mandar uma energia posi-
tiva pra elas, que elas pos-
sam fazer um grande jogo. 
Com certeza estarei lá na 
torcida junto com a minha 
família, vou levar todo 

mundo que eu puder pra 
assistir”, disse Richarlison, 
ao site oficial da CBF.

Além disso, durante a 
visita, o atacante e as atle-
tas se juntaram para fazerem 
a Dança do Pombo.

Em tempo: a seleção bra-
sileira tem compromisso 
nesta quinta-feira, às 15h45 
(de Brasília), contra a Ingla-
terra no Wembley Stadium. 
A partida é válida pela Fina-
líssima.

Atacante 
prestigiou a 

Seleção, que 
treinou pela 
primeira vez 
com o grupo 

completo 
de olho na 

Finalíssima

Richarlison visita treino da seleção brasileira feminina
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�m dia depois da apre-
sentação, os jogado-
res do Botafogo estre-
aram o campo do Nil-

ton Santos. Nesta quarta-feira, 
05, o elenco alvinegro treinou 
pela primeira vez no novo gra-
mado, que passou a ser sin-
tético.

A atividade, aliás, finalizou 
a preparação do Glorioso para 
a estreia na Copa Sul-Ameri-
cana. A equipe de Luís Cas-
tro vai a campo nesta quinta-
-feira, às 21h (de Brasília), para 
enfrentar o Magallanes-CHI no 
Estádio El Teniente.
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Em um evento realizado 

no próprio Nilton Santos na 
última terça-feira, o Botafogo 
inaugurou o gramado sinté-
tico do estádio. Lá, o Diretor 
de Infraestrutura e Operações, 
Alexandre Costa, detalhou a 
tecnologia e os benefícios do 
novo campo.

“Nós olhamos o Nilton San-
tos como um ativo do Bota-
fogo, como algo que nós quere-
mos dinamizar. Nosso primeiro 
foco é sempre o jogo de futebol, 
nosso time de futebol. O nosso 
coração é o futebol, mas olha-
mos também o estádio como 
algo que nós podíamos poten-
cializar para outro tipo de even-
tos. E temos tido uma relação 
próxima com uma série de pro-

motores. Como vocês sabem, 
tivemos três fantásticos shows 
do Coldplay aqui em março, 
já temos uma agenda muito 
interessante até o fim do ano 
e mais coisa vai haver”, expli-
cou o Diretor de Infraestrutura 
e Operações, Alexandre Costa.

O dirigente também exal-
tou a tecnologia escolhida e 
destrinchou suas proprieda-
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Quando tomamos 
essa decisão, falamos 
muito sobre qual 
seria a solução para 
poder compatibilizar 
um futebol de alta 
performance e o 
uso do estádio para 
outro tipo de eventos. 
Optamos em conjunto 
pela instalação do 
gramado sintético. 
Foi uma escolha 
difícil, mas foi uma 
escolha consciente.”

������������	
�����������������������
�����	���������

Divulgação

des. De acordo com Alexandre 
Costa, o Botafogo optou por 
instalar o “melhor gramado 
sintético que existe hoje”.

“Quando tomamos essa 
decisão, falamos muito sobre 
qual seria a solução para poder 
compatibilizar um futebol de 
alta performance e o uso do 
estádio para outro tipo de 
eventos. Optamos em con-

junto pela instalação do gra-
mado sintético. Foi uma esco-
lha difícil, mas foi uma escolha 
consciente. Quando a toma-
mos, tomamos sabendo que 
iríamos instalar o melhor gra-
mado sintético que existe hoje, 
a melhor tecnologia”, explicou 
Alexandre Costa.

“Aqui explico um como 
que ela é feita. O gramado, 

embaixo, tem uma camada de 
brita que permite fazer uma 
perfeita drenagem de todo 
o gramado. Em cima, tem o 
chamado shockpad, que é um 
pequeno colchão de espuma 
que ajuda a torná-lo mais 
macio e menos duro para os 
jogadores. Essa maciez é com-
pletada também por... já na 
parte de cima do gramado tem 

uma camada de areia e uma 
cada de cortiça. Essa cortiça 
foi uma escolha nossa, foi uma 
escolha consciente. Todos os 
outros gramados tem outras 
tecnologias, nós escolhemos 
esta porque acreditamos que 
era a que melhor correspon-
dia para aquilo que quería-
mos para o Nilton Santos”, 
completou. 

Alvinegro apresentou o campo sintético em evento na última terça-feira

Na última terça-feira 
(04), os alunos do Colégio 
Vasco da Gama tiveram 
aula magna sobre a Res-
posta Histórica, símbolo da 
luta contra racismo, que vai 
completar 99 anos na sexta-
-feira (07). O documento é 
valorizado como um troféu 
e é motivo de orgulho para 
a massa vascaína.

Depois da aula, os garo-
tos se reuniram na parte 
superior do setor social 
do Estádio de São Januá-
rio, próximo da escola, e 
soltaram o ‘Casaca’, como 
pode ser visto no vídeo colo-

cado na publicação abaixo. 
Assim como o documento, 
o Colégio, inaugurado em 
2004, também é muito valo-
rizado pelo Clube pela ques-
tão social.
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Na época, clube 
inglês estava 
começando a 

questionar trabalho 
de Graham Potter, 

demitido no último 
domingo (2)


